

L'agence française soutient d'importants projets à Cuba



Engagée pour un monde plus juste et plus durable, l'Agence française de développement, fondée dans les années 1940, soutient plus de quatre mille initiatives dans 150 pays, dont Cuba.

Depuis 2016, elle accompagne les autorités cubaines dans des projets d'envergure dans des secteurs clés tels que les zones rurales, l'eau et l'assainissement, l'énergie, les transports et la santé.

Au cours de ces années, plus de 132 millions d'euros ont été investis à cet effet, ce qui a permis de faire avancer des initiatives ayant un impact économique et social.

Ainsi, à travers le Projet de développement coopératif de l'élevage dans la région Centre-Est, en collaboration avec le Fonds international de développement agricole et le gouvernement cubain, l'institution française travaille à la consolidation de la production animale et laitière.

Le mois dernier a également été présenté un projet qui sera mis en œuvre dans quatre municipalités de la province de Camagüey et qui encouragera la science et l'innovation en faveur de la durabilité du secteur agroalimentaire afin d'augmenter la production agricole et de limiter la pollution.

Il s'agit de programmes vitaux pour la nation caribéenne, dont l'une des priorités est le développement de l'agroalimentaire, grâce à l'avancement de la production nationale et, de cette manière, à la possibilité de remplacer les importations.

Dans le secteur de l'eau, l'initiative menée à Matanzas pour évaluer l'infrastructure de l'aqueduc de la ville et réduire les problèmes de pression et de débit qui affectent la population est remarquable.

Dans le secteur de la santé, la contribution de l'agence française a été extrêmement précieuse. Lors de la pandémie de COVID 19, elle a fourni aux Grandes Antilles des ventilateurs pulmonaires, des équipements de protection et des kits de tests de diagnostic, malgré les limites imposées par un blocus américain renforcé.

Avant même l'arrivée de la maladie causée par le nouveau coronavirus, l'organisation s'est engagée à renforcer les capacités de trois importantes institutions sanitaires cubaines : l'Institut de médecine tropicale Pedro Kouri, l'Institut de néphrologie et l'Institut d'hygiène, d'épidémiologie et de microbiologie.

Depuis l'ouverture d'un bureau de l'Agence française de développement à La Havane en octobre 2016, la coopération avec Cuba s'est consolidée, ce qui a décrit les projets que cette institution soutient sur le territoire cubain comme très importants pour l'avancement du pays et l'amélioration du bien-être de ses citoyens.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/322973-lagence-francaise-soutient-dimportants-projets-a-cuba>



Radio Habana Cuba